



CONGRESO DE LA REPUBLICA

## NOTA DE PRENSA

### EN LA SALA GUSTAVO MOHOME DEL CONGRESO DE LA REPUBLICA SE PRESENTÓ LA DECIMO SEXTA EDICIÓN RAYMI LLACTA 2012-CHACHAPOYAS



En conferencia de Prensa realizada ayer viernes 18 de mayo en la sala Gustavo Mohome del Congreso de la República se llevó a cabo el lanzamiento oficial de la decimo sexta edición del RAYMILLAQTA DE LOS CHACHAPOYA 2012

En dicha conferencia de Prensa participaron como expositores el Congresista por la Región Amazonas Héctor Becerril Rodríguez,

el Director Regional de Comercio Exterior y Turismo Amazonas Oscar Gamarra Domínguez, el Periodista Manolo del Castillo, Director de Reportaje al Perú y el Director de Caritas del Perú.

Cabe resaltar la presencia de diversos medios de comunicación tanto Nacional e Internacional, así como personajes invitados, Artistas, Políticos, e Intelectuales y Paisanos Amazonenses, a quienes se les hizo ver un video documental donde se muestra el potencial turístico de Amazonas quedando todo el auditorio maravillados por la riqueza de nuestra cultura Amazonense.

Luego de la conferencia de Prensa, hubo una actividad alusiva en la plaza Sánchez José Faustino Sánchez Carrión del Palacio Legislativo, donde hubo degustación y exposición de bebidas, platos típicos, danzas costumbristas, trajes típicos y la participación del Grupo folklórico Amazonenses ILLAREK.



Desde hace 16 años se celebra en nuestra Región Amazonas la fiesta costumbrista más grande del Nororiente peruano llamado EL RAYMILLAQTA DE LOS CHACHAPOYA, que se suma a las celebraciones de la semana turística que se realizará del 01 al 09 de junio.

*Agradeciendo su Difusión.*

Lima, 19 de Mayo de 2012.

**Congresista: HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ**

**Jr. Azángaro N° 468-Of. 321- Telf.: 01-3117434 – Anexo 1316 / 7434**